



MÉDECINE HUMANITAIRE INNOVANTE Programme « CHIRURGIE RECONSTRUCTRICE » NOUVEL HÔPITAL DEPUIS DÉBUT 2015 - JORDANIE

Apporter un accompagnement médical et psychologique

État des lieux : Le programme de chirurgie reconstructrice d'Amman en Jordanie accueille des patients de plusieurs pays de la région. Ils ont déjà bénéficié de premiers traitements, mais ont besoin d'interventions plus complexes : chirurgie orthopédique, plastique et maxillo-faciale, rééducation, soutien psychologique.

RÉPONDRE AUX BESOINS DES POPULATIONS

La rénovation des 150 lits du 8^e étage de l'hôpital commencée en juin 2014 est totalement achevée.

Toutes les équipes se sont mobilisées pour que les patients bénéficient de la plus haute qualité de soins.

Cette structure est désormais la plus importante de la région, entièrement dédiée à la prise en charge des blessés de guerre.

Elle est conçue pour accueillir à l'avenir de nouvelles activités chirurgicales et proposer un environnement adapté aux patients en état infectieux.

DISPOSITIF

Activités 2014

- ▶ **1 369 interventions chirurgicales**, soit une moyenne de 114 par mois
- ▶ **533 hospitalisations**, dont 313 nouvelles admissions et 220 prises en charge d'anciens patients
- ▶ **8 000 consultations** liées à des problèmes psychologiques

Activités 2006-2014

- ▶ **3 285 personnes prises en charge.**
- ▶ **8 002 actes chirurgicaux.**

OBJECTIFS 2015

- ▶ Continuer à **améliorer l'efficacité de l'organisation** de l'hôpital et la qualité des soins.
- ▶ **Accroître les moyens techniques** et mettre en place de nouveaux protocoles opératoires.
- ▶ Renforcer la prise en charge des enfants.

BUDGET GLOBAL 2015 : 7 190 235 €

EXEMPLE DE DON

QUAND VOUS
DONNEZ
5 000 €

VOTRE DÉDUCTION
FISCALE DE 75 % SUR
VOTRE ISF EST DE :

3 750 €

LE COÛT RÉEL
DE VOTRE DON
EST DE :

1 250 €

> JE FAIS UN DON

